

# RooootSの完成と先行導入について

**RooootS**

2024.6 最高裁事務総局

## 7.16 RooootS 始動

- 令和4年4月より開発を進めていたRooootSが、本年5月に受入テストを完了し、完成に至りました。[導入計画の見直し](#)によりご心配をおかけしましたが、フェーズ3に向けたTreeeS計画の第1弾となるRooootSが始動します。
- 先行導入庁（最高裁、広島高地家簡裁、札幌高地家簡裁）における運用開始日は7月16日(火)です。先行導入庁では、業務の合理化を図りつつ、精力的に研修・習熟に取り組み、データ移行に必要な事前作業を行うなど、着々と準備が進められています。事務総局としても、マニュアルやハンドブックの提供、関連通達や運用ルールの整備、質問対応などを通じて、先行導入庁に伴走しています。
- 全庁導入は、令和7年1月頃を目指します。全庁導入に向けたスケジュールや必要な準備作業については、できる限り早期にお知らせします。[RooootSを紹介する動画](#)をcourtsポータルにアップしましたので、是非ご覧ください。
- RooootSを円滑に導入して万全の態勢でフェーズ3（改正民訴法の全面施行）に臨むため、ユーザとなる皆さん的一人一人に、新しいシステムを理解し、新しい実務に取り組んでいってもらう必要があります。どうぞよろしくお願いします。

※ RooootSの概要や今後のスケジュールについては、「RooootSの概要・フェーズ3に向けたスケジュール」を参照してください。